CONFIRMAN QUE LOS 11 MINISTROS ACUDIRÁN A FORO SOBRE REFORMA JUDICIAL P. 4

## Van 11 ministros a foro de reforma a PJ: Monreal

## SEÑALÓ QUE TODOS los invitados están practicamente confirmados

## **ELIA CRUZ CALLEJA**

nacion@contrareplica.mx

icardo Monreal Ávila, coordinador de la bancada de Morena en el Senado de la República, confirmó la participación de 30 invitados en el primer foro sobre la reforma al Poder Judicial de la Federación (PJF) que iniciarán este jueves 27 de junio.

Tras salir de la casa de transición de la virtual presidenta electa, Claudia Sheinbaum Pardo, donde se reunió con ella y con Adán Augusto López Hernández, próximo coordinador de los morenistas en la Cámara Alta, así como con Ignacio Mier Velasco, coordinador de la bancada guinda en la Cámara de Diputados y Arturo Zaldívar Lelo de Larrea, ministro en retiro de la SCJN, dijo que en el primer diálogo se contará con la presencia de los 11 ministros de la Corte.

Además de los integrantes del Pleno, adelantó que mañana también tendrán la presencia de legisladores, consejeros,



Sostuvo

que los 9 foros acerca de la reforma "sí servirán de mucho". Cuartoscuro

los coordinadores de los grupos parlamentarios del Congreso de la Unión, el secretario general del Sindicato de Trabajadores del Poder Judicial, Jesús Gilberto González Pimentel, asociaciones de jueces y magistrados. La Junta de Coordinación Política citó a las 17:00 horas a celebrar el primer foro que tiene por nombre: "¿Qué Poder Judicial tenemos? ¿Qué Poder Judicial queremos?"

"De los que están confirmados son los ministros, los consejeros, los coordinadores de grupos parlamentarios. Están prácticamente todos confirmados, Va a ser una reunión de la República importante. También va a estar un representante de la Fiscalía General de la República. Van a estar el Sindicato de Trabajadores del Poder Judicial, la Asociación de Jueces y Magistrados. Están confirmados todos", detalló.

El legislador que desde septiembre pasará a la Cámara Baja también como coordinador de su bancada, aseguró que los nueve foros que se realizarán para conocer las opiniones acerca de la reforma al Poder Judicial "Sí servirán de mucho".•